

QU'EST-CE QUI S'TRAM ?

Mon Orléans à Moi

C'est une mode. Ou plutôt un (bon) filon que celui de s'intéresser, depuis quelque temps déjà, à la province. En l'occurrence là, il s'agit d'un énième dossier sur Orléans, signé Le Point cette fois. Extraits : « La ville rêvée de Serge Grouard » [...] Confidences de ce Parisien de souche [...] Les coups de cœur de Jean-Pierre Sueur, l'ancien maire [...] Orléans vue par les people... orléanais, bien sûr ! » Un sempiternel refrain qui - au-delà de la stratégie purement mercantile, pardon, marketing - a au moins le mérite de flatter l'ego de nos « people ».